

# L'Assemblée DES Femmes

**L'Assemblée des Femmes s'associe à la journée de mobilisation contre les violences exercées sur les personnes LGBTQIA+.**

Face à la multiplication des agressions et des insultes, nous sommes solidaires et engagées.

Nous avons, avec plusieurs associations organisations et personnalités à l'initiative de cet appel, des désaccords, en particulier sur la lutte contre le système prostitutionnel et la GPA.

Mais la détestation et la persécution des personnes LGBTQIA+ et des militantes féministes est le trait d'union, l'axe commun de l'ensemble des régimes autoritaires et illibéraux. Partout où la démocratie est bafouée ou menacée, les personnes LGBTQIA+ et les féministes le sont aussi. De Moscou à Téhéran, de Buenos Aires à Budapest, les pouvoirs autoritaires et les dictatures font de nous leur cible.

De ce point de vue, nos sorts sont liés et notre mobilisation doit l'être tout autant. Exposées depuis toujours aux violences patriarcales et aux discriminations systémiques, nous ne pouvons tolérer que d'autres y soient aussi confronté·e·s.

**Laurence Rossignol, présidente  
et le bureau de l'Assemblée des Femmes**